

L'Altertour rejoint les anti Portes de Gascogne

C'est un autre tour cycliste qui va passer par Plaisance et Tournefeuille demain. Les organisateurs le nomment l'AlterTour de France de « la biodiversité cultivée pour une planète non dopée ». Parti le 4 juillet de Cendras il diffuse l'idée que « sport et agriculture n'ont pas besoin de produits dopants ». Pour l'Ouest toulousain, les associations parties prenantes sont les AMAP, le Collectif anti OGM31, le Collectif contre les Portes de Gascogne, les Amis de la Terre et le soutien de Présence du Touch... A Tournefeuille est prévue la pause déjeuner bio, un petit marché paysan à partir de 14 heures et un débat autour des AMAP. A Plaisance du Touch se fera la jonction avec les opposants au projet des Portes de Gascogne.



Les organisateurs de Tournefeuille et Plaisance réunis à l'Utopia. Photo DDM, Christian Moretto.